

Le Mans, le 28 février 2023

Le GIE SESAM-Vitale fête ses 30 ans !

Février 1993 : le **GIE SESAM-Vitale** est créé au Mans par les organismes d'assurance maladie obligatoires. Sa mission : **dématérialiser les feuilles de soins**.

1998 : dans ce contexte, le **GIE SESAM-Vitale** conçoit et déploie la **carte Vitale** pour simplifier, moderniser et sécuriser les remboursements de frais de santé. Aujourd'hui, elle fait partie du quotidien de **66 millions d'assurés** qui l'utilisent chez tous les professionnels et établissements de santé en France.

Depuis 30 ans, et à l'heure du **numérique en santé**, le **GIE SESAM-Vitale** cultive toujours son **esprit pionnier** pour construire, en étroite collaboration avec le Ministère de la Santé, les organismes d'assurance maladie obligatoires et complémentaires un **système de santé toujours plus efficace et accessible** (création du dossier médical partagé, de l'identité nationale de santé et plus récemment de l'appli carte Vitale).

Groupement privé chargé d'une mission de service public, le **GIE SESAM-Vitale** est également un **recruteur** toujours en quête de nouveaux talents.

22 collaborateurs en 1993, plus de 200 à ce jour !
32 CDI ont ainsi intégré le groupement en 2022.



> **30 ans** et toujours essentiel !

Contact presse

Stéphanie DESCHAMPS

stephanie.deschamps@sesam-vitale.fr

06 64 15 63 87

